

2025年9月1日

各位

第一工業製薬株式会社

**9月は認知症月間！**  
**認知症支援のテーマカラー「オレンジ色」に**  
**本社オフィスをライトアップします**

第一工業製薬(本社：京都市南区、代表取締役社長：山路直貴)は、認知症への理解を深めることを目的とした京都市の「#京都オレンジ色プロジェクト2025」に賛同し、9月1日から30日までの間、本社オフィスのライトアップを認知症支援のテーマカラーであるオレンジ色に変更します。

1994年、国際アルツハイマー病協会(ADI)と世界保健機関(WHO)は共同で、毎年9月21日を「世界アルツハイマーデー」と制定し、9月を「世界アルツハイマー月間」と決めました。日本では昨年からは9月を「認知症月間」と定め、全国各地で認知症についての関心と理解を深める取り組みが実施されています。京都市は「認知症とともに2025」と題して9月を中心に認知症について知ってもらう取り組みを実施。「#京都オレンジ色プロジェクト2025」では、認知症月間に京都のまちをオレンジ色に彩るプロジェクトを推進し、市民にオレンジ色に思いを込めた写真の投稿や、認知症に関する本のレビューの投稿を呼びかけています。第一工業製薬は本社オフィスの外観照明をオレンジ色にすることで、多くの市民や国内外の観光客に向けて本啓蒙活動を発信します。

「認知機能の維持」は第一工業製薬が注力するライフサイエンス事業の大きなテーマの一つです。これからも新商品の開発などにより、健康寿命の延伸に貢献してまいります。また、自治体・関係機関と連携しながら、本社オフィスにて、認知症に関する情報や交流の場を提供してまいります。

通常はカンパニーカラーの青色。9月はオレンジ色に変わります。

➤京都市ホームページ 「認知症とともに2025」

<https://www.city.kyoto.lg.jp/hokenfukushi/page/0000342996.html>



**【本リリースについてのお問い合わせ先】**

第一工業製薬株式会社 管理本部 戦略統括部 広報 IR 部  
TEL. 075-276-3027 E-mail: [d-kouhou@dks-web.co.jp](mailto:d-kouhou@dks-web.co.jp)  
〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2